

Nachhaltigkeit im Sommer 2022

Sonderauswertung der Sommerpotentialstudie 2022

- In allen zehn abgefragten Märkten spielt Nachhaltigkeit bei der Mehrheit der Sommerreiseplaner eine Rolle bei der Reiseentscheidung.
- Das Inland ist das Top-Reiseziel der Nachhaltigkeits-Affinen (mit Ausnahme CH, hier liegt IT voran).
- Vor allem bei den westlichen Nachhaltigkeits-Affinen ist Österreich als Reiseziel im Sommer 2022 gefragt.
- Das Interesse der Nachhaltigkeits-Affinen ist breit gestreut und fokussiert und variiert stark nach Märkten. Natur, Kulinarik und Erholung ist vor allem in DACH und CEE stark; Kunst/Kultur, Brauchtum und Imperiales Österreich bei NL, BE, IT und PL.
- Zu den Top 4-Erlebnissen zählen in allen Märkten: Sonne/Wärme genießen, kein Stress, Natur erleben und Spaß haben.

